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ASSEMBLEE  GENERALE  D’HIVER 

Jeudi 14 décembre 2017 

 

 

1. Intervention de Mr. Latapie. 

2. Compte rendu financier présenté par Nicole Isac. 
 

La gestion financière est parfois ingrate mais n’en est pas moins un passage obligé pour 

le bon fonctionnement de toute entreprise humaine, et notre association en est une. 

Les comptes ont été arrêtés au 30 juin 2017 et enregistrent donc toutes les opérations 

réalisées entre le 1er juillet 2016 et le 30 juin 2017 c’est-à-dire durant une période de 12 

mois comme les exercices comptables précédents. 

Au quotidien, c’est une comptabilité d’engagement qui est tenue ce qui consiste à 

enregistrer en plus des opérations de trésorerie les créances et les dettes dont le principal 

avantage réside dans la pertinence de la méthode de calcul du résultat de l’exercice. 

L’inconvénient majeur de ce système réside dans le temps supplémentaire devant être 

consacré à cette tâche par rapport à la comptabilité de trésorerie qui est souvent retenue 

par les clubs. 

 

Présentation et explications du compte de résultat et du bilan de l’exercice. 

 

Compte de résultat présenté en liste → Budget annuel 

Total des produits : 202 300 € 

Total des charges :  203 697 € 

Résultat déficitaire : 1 397 € 

Normalement, nous aurions dû vous présenter un résultat bénéficiaire mais la Ligue 

d’Occitanie a imputé sur notre compte, fin septembre… l’achat supplémentaire de 

tablettes à prendre en compte au 30 juin pour un total de 3 076 €. 

Deux solutions : 

- Prendre en charge la totalité de la facture 

- Demander aux clubs une participation 

La première solution a été retenue compte tenu de notre trésorerie. 
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Au total les clubs ont été dotés de 80 tablettes pour un montant de 6 800€. 

 

LE COMPTE DE RESULTAT   

Equilibre entre les produits & les charges 

 

 Répartition de nos recettes 

 

- Participation des clubs : 61 000 

- Subventions reçues : 106 000 

- Autres recettes : 35 000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participation des clubs 

- Engagements : 21 200 

- Amendes & sanctions :  39 800 
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17%
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Subvention reçues 

- FFF & Ligue :   67 300 

- Conseil Départemental :    22 400 

- Etat :   11 300 

- Crédit Agricole :    5 000 
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 Répartition de nos dépenses 

 

- Frais de fonctionnement :   55 400 

- I & T :    2 700 

- Frais de personnel :   93 000 

- Dotation mat. & équip. :   30 000 

- Frais abandonnés :   10 200 

- Amortissements :   11 000 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frais de personnel → poste le plus important qui représente en gros 

la moitié de notre budget. 
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LE BILAN 

 

Valeur du patrimoine du District présenté sous forme de tableau 

 

 A gauche : l’ensemble des biens 

 

Immobilisations 

Pas de modification dans les règles et les méthodes comptables appliquées. Compte tenu 

de la politique d’utilisation maximale des immobilisations avec une mise au rebus des 

immobilisations obsolètes et les durées d’amortissement retenues, aucune valeur 

résiduelle n’a été prise en compte dans les bases d’amortissement. 

Terrain                              15 070 

Construction                    240 100 

Autres immobilisations     22 352 

                                         277 522 

 

Pas de variation significative du poste d’immobilisations. 

Remplacement du système de vidéo surveillance   + 2 352 € 

 

Amortissements 

  + 275 € 

Créances 

→ Ligue Occitanie → 28 639 € 

         Réglé en juillet 

Disponibilités 

186 779 € 

 

Soit un total net de 297 104 € 
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 A droite : les capitaux propres et les dettes 

 

Capitaux propres :  

289 045 € 

Caisse de solidarité :  

1 828 € 

Deux dossiers présentés par le club d’Argelès ont été étudiés. 

 Aides accordées : 500 € et 250 €. 

Dettes 

 Facture d’achat de chaises et de matériel divers : 6 230 € 

 

Soit un total de 297 104 € 

 

 

Effectif salariés 

 

   Cédric VOUTIER – Temps plein → base 35h/semaine 

   Annie DUPUY – Temps partiel → base 20h/semaine 

   Mylène BRISSAUD – Temps partiel → base 10h/semaine 

 

Ce qui équivaut à un peu moins de deux emplois à temps complet. 

 

Contributions volontaires 

L’association s’appuie, pour mener ses actions, sur des bénévoles élus ou cooptés. Ils 

font preuve d’une grande implication afin de limiter au maximum les frais de personnel. 

Frais de déplacement dans le département 

Dons  →  Cerfa 
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Bénévoles élus 

o 80 h en moyenne par semaine 

Il faut également ajouter le temps passé par les bénévoles cooptés dans les 

différentes commissions……. Soit environ 40 personnes……. 

Je crois qu’il est important de mettre en avant le travail de tous les bénévoles en milieu 

associatif car sans eux il est très difficile voire impossible de fonctionner correctement 

ou alors il faut avoir un budget conséquent. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Rapport de Mr. PIETTE, expert-comptable. 

 

4. Approbation des comptes arrêtés au 30 juin 2017. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité par les clubs. 

 

Merci à Mylène Brissaud pour son implication dans la saisie des écritures 

comptables. 
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5. Remise des dotations du MOZAIC FOOT CHALLENGE 

Classement final – Saison 2016 / 2017 

 U13 : Soues 1 

 U15 : Argeles Lavedan 1 

 U17 : FC Nestes 1 

 U19 : ELPY 1 

 Séniors : Aureilhan 2 

 Féminines : TPF 1 

 

6. Action de solidarité 

Environ 800 jouets ont été collectés et remis au Secours Populaire. 

Ces jouets ont été offerts par les joueurs U11 et U13 du département. 

Tous nos remerciements iront à ces jeunes joueurs, aux éducateurs des clubs et de la 
commission technique qui se sont associés à cette belle action de solidarité qui 
permettra une année de plus à de nombreux enfants d’avoir un cadeau à Noël, chose 
qui n’aurait sûrement pas été possible sans cet élan de générosité. 

Merci à tous pour votre investissement et merci à Cédric pour son implication dans 
cette organisation. 

7. Repas pris en commun 

A l’issue de cette assemblée d’hiver, un repas préparé par Marie-Claude fût servi à 

tous les participants, moment de convivialité toujours très apprécié.  

Merci Marie-Claude pour cette aide précieuse. 

  

Ci-après quelques photos de la soirée 

 Nicole ISAC 
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